



Mantienen monitoreo por sistema frontal en la región

PRECIPITACIONES. Autoridades hicieron un llamado a tomar precauciones y entregaron una actualización sobre la situación de las rutas y la conectividad.

Crónica El Austral
cronica@australosorno.cl

Autoridades regionales informaron que se mantiene el monitoreo constante de los efectos del sistema frontal que afecta a la región y que motivó la declaración de alerta temprana preventiva el pasado domingo 10 de agosto.

La medida fue adoptada debido al pronóstico de precipitaciones normales a moderadas con isoterma cero alta, precipitaciones normales a moderadas en corto periodo de tiempo y viento normal a moderado.

La delegada presidencial regional de la Región de Los Lagos, Paulina Muñoz, señaló que “hemos estado monitoreando de manera muy particular la alerta temprana preventiva que tenemos en nuestra Región de Los Lagos desde ayer (domingo), la cual indica factores de viento y precipitaciones. Es por eso que queremos hacer un llamado a la comunidad a actuar con precaución, a resguardar los espacios seguros y a informarse por los canales oficiales. Asimismo, se han ido desarrollando las distintas instancias de Cogrid Comunes, quienes nos han levantado información para poder trabajar de manera conjunta con la Dirección Regional de



HAY PRONÓSTICO DE PRECIPITACIONES Y VIENTOS EN LA REGIÓN DE LOS LAGOS.

“Queremos hacer un llamado a la comunidad a actuar con precaución, a resguardar los espacios seguros y a informarse por los canales oficiales”.

Paulina Muñoz

Delegada presidencial regional

Senapred, con las instituciones del Estado y con los distintos municipios de nuestra región”.

Por su parte, el director regional de Senapred, Mitzio Riquelme, informó que “han ocurrido distintos eventos en diversas rutas de la región, por ejemplo, la conexión entre Ensenada y Petrohué, la cual se encuentra cerrada producto de remociones en masa. Así mismo, en la comuna de Cochamó se encuentra en monitoreo una posible remoción con el corte de un puente que conecta la ruta V-691 y se han

desplegado ya los equipos comunales hasta esta zona. No obstante, dentro de lo que es la zona de Maullín y también Caleta La Arena, se encuentran actualmente como puerto cerrado determinado por la Armada de Chile, producto de las condiciones climatológicas”.

Senapred reiteró el llamado a informarse sobre el estado del tiempo, evitar la cercanía a tendidos eléctricos, árboles de gran tamaño y carteles publicitarios. Las recomendaciones completas están disponibles en www.senapred.cl